



ORIGINAL COMPETENCIA. Nueva York, agosto 23. Miembros del personal del zoológico del Bronx, ayudan a entrenarse al elefante "Grumpy", para su prueba de fuerza hoy con miembros de un equipo de fútbol norteamericano.

Sector Privado Enfrenta Problemas en Nicaragua

NUEVA YORK, agosto 23. (UPI).— El sector privado de Nicaragua ha reanudado sus negociaciones con el Gobierno de Nicaragua, pero hay poco optimismo luego de una serie de decretos de expropiación dictados en julio, dice la revista Business Week.

Agrega que los marxistas-leninistas que derrocaron al Presidente Anastasio Somoza, han alienado o apartado a la mayoría de sus colaboradores en la amplia coalición inicial.

El artículo sostiene que el Embajador estadounidense Lawrence Pezullo, que está por retirarse y jugó un papel importante

en la instalación de este régimen, dijo que "si el Gobierno continúa siendo arbitrario y dicta decreto tras decreto, será difícil la supervivencia del sector".

Recuerda la revista que el Secretario de Estado Adjunto, Thomas Enders, visitó Managua a comienzos de mes y pidió públicamente cooperación.

Agrega que pareció estar mencionando la posibilidad de ayuda estadounidense, si es que los sandinistas moderan su política.

Agrega Business Week que los moderados confían en que los problemas económicos obligarán a los dirigentes sandinistas a

—Favor pase a la página 47.

Ante Crisis Económica C. Rica Busca Créditos

SAN JOSE, agosto 23. (AP).— Costa Rica iniciará mañana una nueva ronda de negociaciones con representantes del Fondo Monetario Internacional (FMI), en la que se analizará la situación económica y financiera de este país, se informó oficialmente aquí.

Una misión técnica del FMI arribará aquí hoy y de inmediato se instalará en el Banco Central, para emprender mañana las conversaciones.

Costa Rica recibirá este año créditos por 300 millones de dólares del FMI, para pagar importaciones de productos esenciales. Los recursos fueron aprobados, luego de que el gobierno suscribió un convenio de facilidad, ampliada con esa entidad internacional.

El convenio se suscribió luego de que la situación financiera de la nación se vio profundamente afectada.

—Favor pase a la página 47.



REUNION DE LIDERES. Abu Dhabi, Emiratos Arabes Unidos, agosto 23. El Presidente de los Emiratos, Jeque Zayed Bin Sultan Al Nahyam, derecha, abraza al jefe del Gobierno de Libia, Moammar Khadafy, quien llegó en una visita oficial a este país. (UNIFAX II de UPI).

—Favor pase a la página 47.

Comandancia de Fuerzas Armadas Reafirma Reagan

LOS ANGELES, agosto 23. (AP).— La función del presidente Ronald Reagan como comandante en jefe de las Fuerzas Armadas de esta nación, quedó establecida con toda claridad—simbólica y literalmente—, esta semana que acaba de concluir.

Primeramente, aviones cazas de la armada estadounidense derribaron dos aviones libios sobre el Mar Mediterráneo. Al día siguiente, Reagan, exultando júbilo, presenció un asombroso despliegue de poderío militar, desde la plataforma de lanzamiento del portaviones

Mañana se Reúnen Sadat y Begin

EL CAIRO, agosto 22. (AP).— El primer ministro israelí Menahem Begin y el presidente egipcio Anwar El-Sadat, proyectan reunirse el martes y el miércoles próximos, para reactivar sus estancadas gestiones de paz para la

—Favor pase a la página 38.

Khadafy Amenaza con la Guerra a los EE. UU.

BEIRUT, agosto 23. (UPI).— Tres días después que se produjo el incidente aéreo entre Estados Unidos y Libia, el coronel Moammar Khadafy, dijo que su nación y otros Estados árabes, estaban preparando a los Estados Unidos para una confrontación con los estadounidenses, aunque significara el comienzo de la Tercera Guerra Mundial.

Khadafy es conocido por sus incendiarios comentarios y por su determinación de guiar a su pueblo por la ruta del socialismo islámico, ruta que espera será la conexión entre el bloque soviético y Estados Unidos.

Pero el gobierno del presidente Ronald Reagan ha demostrado sus intenciones de adoptar una posición fuerte con respecto al régimen libio, y ha forzado a Khadafy a considerar las alternativas ante la situación estadounidense.

Un análisis de estas alternativas indican que lo más efectivo para Khadafy sería acercarse a la Unión Soviética.

Khadafy podría tratar de usar el petróleo como un arma contra Estados Unidos, pero si lo hace, no actuaría en el mejor momento, ya que la abundancia de petróleo no afectaría demasiado a los estadounidenses.

Según la revista "Petroleum Intelligence Weekly", Estados Unidos está importando solamente alrededor de 200,000 barriles diarios de petróleo libio. Por otra parte, la producción de Libia ha disminuido de 1.2 millones de barriles diarios a 500,000, con lo que un embargo afectaría más a Libia.

Durante sus 12 años en el poder, las relaciones de Khadafy con los Estados árabes han fluctuado desde el amor más profundo hasta el desprecio más descarado, por lo que según un comentarista árabe, el jefe libio no puede contar con la ayuda de los árabes contra Estados Unidos.

Aunque Libia tiene aliados en Siria, Argelia, Yemen del Sur, y la Organización para la Liberación de Palestina, no tiene relaciones diplomáticas con ellos.

—Favor pase a la página 47.

Aumentará Racionamiento de Alimentos en Polonia

VARSOVIA, agosto 23. (UPI).— Los consumidores polacos, ya acostumbrados a ver estantes vacíos en las tiendas de abastecimiento y en las carnicerías, fueron informados hoy que les espera por lo menos unos "tres o cuatro años de austeridad".

La desconsoladora predicción se produjo en un momento en que la radio estatal daba una serie de descorazonadores anuncios sobre la economía del país, al decir que "este año

la cosecha estuvo relativamente buena, pero tendremos que importar maíz".

El radio añadió que aun cuando "continúe mejorando la agricultura dentro de las líneas trazadas, tendremos tres o cuatro años de austeridad".

El gobierno dijo el viernes que comenzará un plan de reforma económica, a partir del primero de septiembre, cuadruplicando el precio del pan y doblando el precio de la harina.

El precio del pan es demasiado bajo (unos 12 centavos de dólar por poco menos de un kilo), y conduce a la desestabilización de la economía. Es más barato para los granjeros alimentar a sus animales con pan que con grano.

Otros cambios serán implementar mayor control sobre la producción en las fábricas y mayor flexibilidad entre la oferta y la demanda.

Los polacos necesitarán cupones para comprar carne, azúcar, mantequilla, arroz, harina, trigo saccharceno, vodka, cigarrillos, detergentes.

—Favor pase a la página 47.



MUERE SU PADRE.— Londonderry, Irlanda del Norte, agosto 23. Los dos hijos de Michael Devine, el décimo huelguista de hambre republicano muerto en la prisión de Maze, junto a su madre, durante el funeral en el cementerio municipal. (UNIFAX II de UPI).

—Favor pase a la página 45.

—Favor pase a la página 45.